

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Insulanertreffen in diesem Jahr auf Baltrum

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Mär 2012 - 07:38 Uhr

"Insulaner unner sück" heißt das große Spektakel, mit dem seit 15 Jahren auf den Ostfriesischen Inseln die Saison eingeläutet wird. Kurz bevor man sich den Gästen widmet, heißt es noch einmal unter sich zu sein. An diesem Wochenende treffen sich die Kulturschaffenden der sieben Ostfriesischen Inseln zum 16. Mal. Diesmal ist die kleinste Ostfriesische Insel Baltrum dran.

500 Baltrumer werden rund 500 Insulaner von den anderen Inseln willkommen heißen. "Die Sieben zum Verlieben" feiern ihr Treffen stets mit großem Hallo. denn die Mehrheit kennt sich inzwischen ganz gut. Die Shantychöre, Tanz-, Trachten-, Trommel- und Musikgruppen, Gospelchöre, Theatervereine und andere Gruppen präsentieren sich auf Baltrum mangels einer großen Halle an verschiedenen Lokalitäten, sodass die Zuhörer und -schauer einen schönen Kneipenbummel machen können. Oder man bleibt einfach sitzen, die Gruppen wandern ebenso von Ort zu Ort. Ein großes Highlight ist seit ein paar Jahren der BürgermeisterInnen- Chor, der am Samstag Abend kurz vor der Fahnenübergabe an die nächste Insel - 2013 ist Norderney an der Reihe - immer einen Gassenhauer mit einem aktuellen Text zu präsentieren weiß. Von Juist aus fahren die Volkstanz- und Trachtengruppe "Juister-Hupfdohlen", der Shanty-Chor, die Theatergruppe "Antjemöh", der Musikverein "Harmonia" und erstmalig die neue Linedancegruppe mit. Die Fahrt geht nicht über das Festland, sondern mit der "Frisia X" direkt von Juist über Norderney nach Baltrum. Die Abfahrt ist am Freitag um 09.30 Uhr ab Juist Hafen.

Article pictures

